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La compétence et la crédibilité d’un personnage politique se
jaugent  aussi  à  ce  qu’il  est  capable  de  dire  sur  les
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situations internationales. Il faut bien le reconnaître, la
France  en  ce  domaine  est  dotée  d’une  brochette
d’incompétents  et  d’incultes  qui  donne  le  vertige.

Nous avons d’abord eu Séjourné, à l’Assemblée Nationale,
déclarant que la Russie allait très mal, que les élites
fuyaient et que les investissements s’écroulaient, « alors
que c’étaient nos économies européennes qui étaient beaucoup
plus puissantes ». Ne riez pas, la macronie rêve à voix
haute et croit ses propres mensonges. Chez elle la réalité
est un brouillard où tout se mélange. Dans son élan, il
oublie simplement les faits. Ce n’est pas étonnant, il donne
toujours l’impression de se réveiller et de chercher quelque
chose  avant  de  prendre  la  parole.  La  France  accuse  un
déficit extérieur de 100 milliards, une croissance de moins
de 1%, contre presque 4% pour la Russie. L’Allemagne est
aussi  en  récession,  avec  son  industrie  qui  plonge,
disparaît, ou se délocalise. Séjourné devrait plutôt évoquer
notre déclin. Ce besoin atavique de mentir à tout prix est
stupide et surtout ridicule. Si dans l’hémicycle quelqu’un
croit à ces balivernes, c’est bien plus grave que tout.
Asséner des invraisemblances pour faire mentir la réalité
est d’un niveau désastreux. C’est un peu comme quand il a
affirmé quelques jours plus tôt que la Russie perdait sur le
terrain, citant les mots d’Ursula Von-der-Leyen, lors du
forum de Davos. Répéter inlassablement les mêmes stupidités
n’en fait pas des réalités et surtout ne grandit pas ce
piètre élève, tout juste bachelier, passé dans l’adoration
des maîtres, jusqu’au ridicule.
 

On  est  pris  de  vertige,  dans  d’autres  circonstances  on
aurait honte pour lui, mais il est le représentant des
ennemis de la France, nous ne l’épargnerons pas. Si la
Russie perd alors il n’y a plus de problèmes pour l’issue du
conflit, tout va bien monsieur le ministre. Mais une armée
qui perd est censée reculer non ? Elle ne recule pas, elle



avance. La macronie ne peut s’empêcher de raconter n’importe
quoi,  toujours  et  encore,  comme  si  la  vérité  était
impossible à avouer. Il y a aussi, sans doute, une forme
d’exaspération qui frappe la macronie, à ne pas voir la
réalité coller à son propos. Et ce besoin d’être au centre
des regards et admiré. Alors elle gesticule, elle brasse du
vent, parle, parle, parle, tout en se regardant le nombril,
puis se congratule, s’applaudit. Mais à l’international le
show ne remplit pas la salle, tout le monde se moque de
cette macronie et de ce qu’elle peut dire. Plus personne ne
nous écoute, surtout, la Russie n’a que faire de ce que nous
pensons d’elle.
 

Séjourné n’est hélas pas le seul à étaler son incompétence
sur le sujet. La récente saillie de Bardella vaut largement
la  triste  comparaison.  Décidément,  une  formation  sur  la
géopolitique et la diplomatie est nécessaire pour redonner
de la crédibilité à toute cette jeune classe, qui se voit
bien  plus  brillante  qu’elle  n’est  et  qui  doit  surtout
s’instruire, si elle veut incarner une alternative crédible.
Interrogé  sur  les  buts  de  guerre  supposés  inavoués  de
Poutine, le jeune homme tient un propos lunaire. Il y a une
réalité qu’il méconnaît lui aussi, c’en est désolant. Il
déclare douter des intentions de Poutine de ne pas vouloir
envahir les autres pays Baltes, et se glorifie même d’avoir
été le meilleur élève de la classe politicienne française en
ayant  condamné  en  premier  l’agression  de  la  Russie,
subodorant que l’Ukraine ne soit qu’une étape dans cette
conquête de l’ouest… pathétique.

Par son effectif et son positionnement, l’opération russe
était bien, à l’origine une opération spéciale et pas une
armée de conquête massive. Il faudra qu’il reprenne le cours
de l’histoire et se plonge dans les déclarations de Hollande
et Merkel, sur les accords bidon de Minsk, ainsi que sur les
14000 civils tués par le régime de Kief, au seul motif



qu’ils étaient russophones.

 

Visiblement il n’a étudié le dossier qu’à partir de 2022 et
il lui manque donc pas mal d’éléments. Mais il ne s’arrête
pas là. Il évoque le préalable retrait des troupes russes,
chose que même l’oncle Sam n’envisage plus, et parle d’une
volonté de mettre en place une grande conférence de la paix,
dont la France serait à l’initiative. Il devrait reprendre
quelques  manuels  d’histoire  pour  comprendre  comment  se
passent ces réunions. Soit elles sont à l’initiative du
vainqueur qui fait signer la paix, à ses conditions, au
perdant. Soit c’est un pays neutre qui se charge de réunir
les belligérants et de jouer les médiateurs. Un pays neutre
monsieur Bardella, c’est un pays qui ne se mêle pas du
conflit, c’est-à-dire qui ne sanctionne personne et qui ne
fournit pas d’armes. La France comme tous les pays européens
est totalement disqualifiée pour jouer ce rôle. Il y a fort
à parier que Poutine ne voudra à la table des négociations
aucun des ces cobelligérants qui s’ignorent. Il avait même
relégué Macron, lors de sa dernière visite, au bout d’une
table de dix mètres de long, ce qui avait fait rire la
planète informatique et les chancelleries du monde entier.
 

Le niveau de nos élites est d’une faiblesse à faire peur.
Ces  questions  sont  trop  importantes  et  portent  des
conséquences suffisamment graves pour n’être confiées qu’à
des spécialistes. Avant de se chercher une stature d’homme
d’État, Bardella doit prendre la peine de s’informer auprès
de gens compétents, il doit bien y en avoir au RN, non ? Que
la Macronie raconte n’importe quoi, soit, on est habitué,
mais si même les oppositions, qui sont notre espoir, se
laissent entraîner dans semblable médiocrité, on peut avoir
des  doutes  sur  le  reste.  La  France  doit  travailler  au
changement  de  paradigme,  sortir  de  la  doctrine  de  la
victoire de l’Ukraine comme seule alternative, sortir de la



co-belligérance et travailler, au niveau européen à sortir
d’un système de sanctions économiques dont le seul effet à
été de ruiner nos finances et nos industries. Bardella ne
doit pas s’enferrer avec la macronie dans l’impasse mais
proposer une autre façon de s’en sortir, il n’en prend hélas
pas le chemin.
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